

## **2. Rückzahlung von zu viel bezahlten Kosten aufgrund eines Verwaltungsgerichtsentscheids gestützt auf das Gesetz über die Jugendheime und Pflegekinderfürsorge**

Dringliches Postulat Christian Müller (FDP, Steinmaur), Martin Hübscher (SVP, Wiesendangen), Farid Zeroual (Die Mitte, Adliswil) vom 30. Mai 2022

KR-Nr. 175/2022, Entgegennahme, materielle Behandlung

*Ratspräsidentin Esther Guyer:* Der Regierungsrat ist bereit, das dringliche Postulat entgegenzunehmen. Gemäss Paragraf 55 des Kantonsratsgesetzes haben wir heute über Überweisung oder Ablehnung zu entscheiden.

Wird ein anderer Antrag gestellt? Das ist nicht der Fall.

**Das dringliche Postulat KR-Nr. 175/2022 ist überwiesen.**

Das Geschäft ist erledigt.